



マンスリータイムズ

和歌山県立紀伊コスモス養護学校園部分校

平成19年8月号

夏休みも 楽しみが いっぱい !!

〈海水浴に行ったよ〉 夏休みに入って直ぐに小学部・
中学部それぞれで海水浴に行きました。



(中学部) 7月26日(木)

朝から好天に恵まれ、子ども達はウキウキしながら、加太の海水浴場へ向かいました。現地ではボランティアの高校生の人たちと一緒に砂の山を作ったり、スイカ割りをしたりして、楽しい一日を過ごしました。みんな日焼けして帰ってきました。



(小学部) 7月27日(金) 今年も天候に恵まれ、ボランティア8名、保護者4名、総勢37名の参加になりました。水しぶきを上げて泳いだり、砂浜で一生懸命に穴を掘る人、また、先生と一緒に水を掛け合ったりする人。ワイワイ、ガヤガヤととても楽しく活動しました。みんなで食べたお弁当もおいしかったです。

(第2回 園部分校・有功ヶ丘学園共催夏祭り) 8月5日(日)

台風一過、快晴の天候の中。まだ明るく強い日差しが残る夕方から夏祭りは始まりました。子ども達の中には色とりどりの浴衣姿で、家族と一緒に参加してくれる人。学園の先生と一緒に手をつないでやってくる人。友達と一緒に来た卒業生などたくさんの人が参加してくれました。育友会副会長、学園長・学校長の挨拶の後、いよいよ祭りが始まりました。みんなが楽しみにしている夜店を紹介します。保護書の方が主催する夜店コーナー(輪投げ・駄菓子釣り)、有功ヶ丘学園のボランティアさんが主催する食事コーナー(焼きそば・焼き鳥・フランクフルト・かき氷)、職員が販売する(ジュース・おにぎり)と小さい子ども達の遊びコーナー(ワンダーランド)、ひふみ作業所さんの手作り商品の販売コーナー。どれも楽しいことばかり。それから、どのお店にも高校生ボランティアの皆さんが参加してくれました。盆踊り有り、中学部の生徒中心の沖縄民謡「エイサー」あり、最後は花火を打ち上げて夏の楽しいひとときを過ごしました。



飯盒炊飯・バーベキューなどなど

夏休みも終盤に近づきました、まだまだ行事が盛沢山。

8月9日(木)小学部は講師を招いてのリトミック。中学部は紀之川中学校での吹奏楽部の音楽鑑賞の体験。

8月22日(水)は中学部の飯盒炊飯。23日(木)は小学部のみんなでバーベキュー。どちらも高校生ボランティアの参加もありにぎやかに行いました。

このほかの夏の活動としましては、10回程度分校でのプール活動日。毎回参加をしてよく日に焼けた子もいました。

始業式にはみんなの夏休みの思い出をいっぱい聞けるかな。



